

# Erfolgreiches Vereinsjahr klang gesellig aus

1. Dez. 2012

Sportfreunde verbanden traditionelle Schlussfeier mit einem Rückblick auf die Saison.

**DINKELSBÜHL (pm) - Mit einem abwechslungsreichen Programm warteten die Sportfreunde Dinkelsbühl bei ihrer traditionellen Jahresschlussfeier auf. Der Saal war gefüllt, als Vorsitzender Helmut Müller die Gäste willkommen hieß. Müller blickte kurz auf das abgelaufene Vereinsjahr zurück, das das bisher sportlich erfolgreichste in der Vereinsgeschichte gewesen sei.**

Die 1. Mannschaft habe sportlich Herausragendes geleistet. „Die derzeitige Situation im Verein ist ein Gemeinschaftswerk aller Sportfreunde“, lobte Müller Mannschaft und Mitarbeiter. Müller bedankte sich bei allen Förderern sowie bei der Dinkelsbühler Geschäftswelt für die Tombola-Preise.

Als erster Programmpunkt stand die Ehrung der Trainer und Betreuer im Herren- und Juniorenbereich an. „Vor allem die Trainer im Jugendbereich leisten einen unschätzbaren Beitrag zur Sicherung der Nachwuchsarbeit“, so Müller. Im Einzelnen wurden ausgezeichnet: Heinz Kober (Spielleiter Herren, Vereinsberichterstatter), Thomas Beck (Trainer 2. Mannschaft Herren), Jürgen Beck (Torwarttrainer Herren), Joachim Müller, Klaus Heberlein (beide U19), Andreas Kustelega (U15 und Betreuer 2. Mannschaft Herren), Jürgen Zischler (U13), Thomas Reifen-

berger, Karl Baumgärtner (beide U11), Tobias Deeg, Peter Beck (beide U9), Daniel Kempf, Rainer Früh (beide U7). Anschließend meldete sich Ehrenmitglied Otto Kolb zu Wort und erzählte Anekdoten von der ehemaligen Theatergruppe der Sportfreunde.

Bei der Ehrung verdienter Vereinsmitarbeiter zeigte sich Vorsitzender Müller erfreut, dass alle wichtigen Stellen im Verein bestens besetzt seien. Weitere Mitarbeiter seien aber stets gern gesehen, zumal einige Ehrenamtliche mehrere Aufgabengebiete betreuen würden. Im Einzelnen wurden geehrt: Heinrich Lechler, Hermann Weber, Alexander Stocker, Tobias Klingler (Schiedsrichter), Heinz Bohl, Johann Cherlea (Platzkassiere), Hans Holzmann und Wolfgang Müller (Platzwarte), Erich Lindörfer (Grill, Tombola, Hallenteam), Sabine Zischler (Hallenteam), Evi Holzmann, Heidi Huhn (Sportheimteam), Jürgen Friedrich (Schiedsrichterbetreuer, Spieldokumentation, Vereinsschaukasten).

Lustig wurde der Abend bei den Spielen, die sich an die Fernsehshow „Wetten, dass ...“ anlehnten. Trainer Thomas Ackermann musste zusammen mit seiner Frau in Polizeiuniform mit zwei Kollegen ein Weihnachtslied singen. Bei der Wette „Fünf gegen Heinz“ galt es, Fragen aus dem Sportgeschehen zu beant-



Wurden geehrt: Peter Beck, Franz Moser, Gertrud Rosenecker (v. li.) sowie Erwin Kranitzer, hier im Bild mit Vorsitzendem Helmut Müller (Zweiter von rechts).

worten. Seine Wette verloren hat Roland Hofrichter. Er konnte nicht die geforderte Anzahl an Trikots den jeweiligen Aufstiegsmannschaften zuordnen.

Zum Abschluss der Ehrungen überreichte Vorsitzender Helmut Müller langjährigen Mitgliedern Urkunden und Vereinsnadeln. Folgende Mitglieder wurden für 20 Jahre Mitgliedschaft mit der Vereinsnadel in Bronze geehrt: Arthur Leib, Dan-

ny Müller und Paul Wagner. Mit der Vereinsnadel in Silber für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet: Oliver Frank und Peter Beck. 40 Jahre Mitgliedschaft bei den Sportfreunden bedeutete die Vereinsnadel in Gold für Uwe Barnitzke, Erwin Kranitzer, Franz Moser, Helmut Müller und Gertrud Rosenecker. Bernhard Friedrich wurde für 50-jährige Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt.